

## RECHAZA CAMPAÑA

Peru.com: 2006/9/12) La célula parlamentaria aprista rechazó de manera enérgica la supuesta campaña de desprestigio iniciada por algunas Organizaciones No Gubernamentales (ONGs) y la llamada "izquierda caviar" contra el primer vicepresidente de la República, Luis Giampietri.



Cabe indicar que el almirante en retiro es investigado por la Sexta Fiscalía Anticorrupción por las irregularidades cometidas durante la adquisición de armas para la Marina de Guerra entre los años 1994 y 1995, en los cuales el Estado invirtió más de 20 millones de dólares.

El presidente de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, aseguró que Giampietri Rojas "es una persona honesta, que siempre ha demostrado transparencia". Fue al indicar que las acciones iniciadas en su contra "sólo tienen la intención de mellar y perjudicar su vida política".

Asimismo, el legislador remarcó que es el Ministerio Público quien debe investigar dicho asunto. "La justicia demostrará la inocencia de Luis Giampietri, quien no ha incurrido en ningún delito y es víctima del juego sucio de las ONG y la izquierda caviar", expresó Velásquez Quesquén.

**Correspondencias, sugerencias e informaciones a:**[prensa@interlatincorp.com](mailto:prensa@interlatincorp.com)  
**Fax:** 51-1-446-8318

Exprese su opinión en los Forum de [peru.com](http://peru.com)